

USD 372 MIL TRANSFERIDOS A BAÑOS Y PENIPE PARA ATENDER EMERGENCIA

Debido a la emergencia que viven **Baños y Penipe**, por las fuertes lluvias, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) **transfirió un total de USD 372 mil** por la cuota que estaba pendiente del Modelo de Equidad Territorial (MET) con ambos cantones.

Con el pago realizado a Baños, por USD 229 mil, y a Penipe, por USD 143 mil, el MEF cierra la brecha de atrasos heredada con las dos municipalidades. Los recursos entregados servirán **para atender a la población damnificada**.

La administración del presidente Daniel Noboa continuará trabajando coordinadamente con los gobiernos autónomos descentralizados para atender sus necesidades económicas. Desde el inicio de la gestión del Gobierno Nacional, se ha transferido a Baños USD 1 578 180 y a Penipe USD 993 104, por concepto del MET.

